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0Ao vigésimo quinto dia do mês de abril de dois mil e vinte e três, o Conselho 

Municipal de Educação de Caraguatatuba, reuniu-se nas dependências da 

Secretaria Municipal de Educação, às quatorze horas, para a realização da 

REUNIÃO ORDINÁRIA.   Estavam presentes os conselheiros Rodolfo Alves de 

Souza, Bruno Reis Moreira Nakano, Sônia Regina Mendonça, Carolinna 

Chiapinni Bertosso, Camila Vicentini Pinheiro, Daniel de Godoi Franco, Paula 

de Campos Bueno, Neide Gonçalves Rodrigues, Dorca Pascoal dos Santos, 

Eliane Aparecida Ferreira, Erica Sampaio Dutra, Ariane Proença do 

Nascimento, Tamara Costa e Silva e Gislene Angélica Conceição. Ocupando a 

presidência desse colegiado, a conselheira Paula de Campos Bueno deu início 

a reunião informando ao pleno que não haviam ofícios de devolutiva recebidos 

no período e prosseguiu apresentando aos presentes as vinte metas do Plano 

Municipal de Educação de Caraguatatuba, instituído pela Lei Municipal número 

2.236 de 18 de junho de 2015. As metas foram apreciadas e discutidas pelo 

pleno que teve a possibilidade de ampliar sua compreensão sobre ele, a 

relevância de seu monitoramento bem como, atribuições do colegiado na 

realização dessa ação. Após análise das metas do plano, o pleno deliberou que 

fossem buscadas respostas sobre a atual situação de vigência do Fórum 

Permanente de Educação do município, essencial na ação de monitoramento 

junto ao Conselho Municipal de Educação, segundo o preconizado no Decreto 

Nº473 de 10 de maio de 2016, assim como, oficiar a Secretaria Municipal de 

Educação solicitando relatório técnico do cumprimento das metas para análise 

das câmaras de trabalho do Conselho. A reunião teve continuidade com a 
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socialização da informação sobre o fim da gestão desse pleno no próximo mês 

de setembro, quando deve acontecer eleição para nova composição. O grupo 

definiu os nomes dos conselheiros: Bruno Reis Moreira Nakano, Erica Sampaio 

Dutra, Gislene Angélica Conceição, Ariane Proença do Nascimento, Dorca 

Pascoal dos Santos, Daniel de Godoi Franco e Tamara Costa e Silva para a 

composição da comissão do processo de eleição. Como o acordado e lavrado 

em ata anterior, o colegiado, após estudo e pesquisas, definiu seu 

posicionamento sobre a presença de efetivos armados nas escolas como 

medidas de segurança através de votação. Os conselheiros Camila Vicentini e 

Bruno Reis Moreira Nakano foram favoráveis a proposta. O conselheiro 

Rodolfo Alves de Souza, Eliane Aparecida Ferreira, Neide Gonçalves 

Rodrigues, Dorca Pascoal dos Santos, Ariane Proença do Nascimento, Gislene 

Angélica Conceição, Tamara Costa e Silva e Paula de Campos Bueno foram 

contrários a proposta. Sendo assim, fecha-se a questão sobre o 

posicionamento desse pleno sobre a proposta analisada, com avaliação 

contrária a ação como medida de segurança nas escolas. A reunião prosseguiu 

com o recebimento das demandas observadas em visitação da conselheira 

Paula de Campos Bueno e Erica Sampaio Dutra, das unidades de ensino 

EMEI/EMEF Prof. Lúcio Jacinto dos Santos, que aguarda finalização das obras 

em sua quadra esportiva desde antes do período pandêmico, o que altera e 

interfere na qualidade das aulas dos estudantes que, durante o período, 

realizam suas atividades em espaço não adequado e CEI Profª. Telma do 

Amarante Veiga Santos, que apresenta necessidade de ampliação na área de 
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banho das crianças, em virtude do crescimento da demanda atendida.  Após 

acolhimento das demandas relatadas, o pleno deliberou oficiar secretarias 

responsáveis solicitando devidos encaminhamentos na busca de resoluções 

das necessidades evidenciadas. Nada mais constando, eu, Paula de Campos 

Bueno, presidente desse colegiado, lavro a ata, que será, posteriormente, lida 

e assinada por todos os presentes. Caraguatatuba, 25 de abril de 2023. 


